
École Primaire de Savigny-en-Revermont

Compte rendu du 2ème conseil d’école de l'année scolaire 2021-2022
Mardi 15 mars 2022 à 18h30

Personnes présentes     :
- Directeur : Sylvain WLASSEWITCH.
- Enseignants : Céline BONNET, Gaëlle DELOULE, Karine MERLE, Stéphanie ROLLIN.
-  Représentants  des  parents  d'élèves  :  Emma  MOSKIEWICZ,  Emma  PETIOT,  Anne-Cécile  BOULEY,  Céline
FOURDRINIER, Audrey RISSE.
+ A partir de 18h40 : Laure MEDIGUE, Gwendoline BERGER.
 (Les noms indiqués en italique sont des suppléants qui n'avaient pas de voix à ce conseil d'école).
- DDEN : Nelly RAMEAU.

Personnes excusées     :
-  Noémie RICHARD (représentante des parents d'élèves)

0. Préambule     : Courriel de Yoann PIMENTEL ayant pour objet « Rappel : suspension de la représentation communale
au sein du conseil de l'école », reçu le 9/03/22.
Voici l'intégralité du courriel     :
« Bonjour
Comme nous l'avions évoqué lors d'un précédent mail , la commune suspend sa représentation au sein du conseil de 
l'école.
Le conseil de l'école et la direction de l'école ne sont pas des conseils municipaux bis et les ingérences de certains 
représentants parents d'élèves et de la direction de l'école dans les décisions de la commune ne sont plus acceptables.
Nous estimons encore une fois que la neutralité de la direction de l'école n'a pas été respectée malgré un rappel de 
l'inspecteur de l'éducation nationale.
Nous continuons bien entendu à travailler avec les représentants d'élèves qui sont dans une logique positive.
Afin de pouvoir répondre à vos questions, merci par avance  de nous les  faire passer par email.
Cordialement
Yoann Pimentel
adjoint au Maire »

1. Validation du CR du dernier conseil d'école :
Chaque conseil d'école commence par la validation du compte rendu du conseil d'école précédent.
Est-ce qu'il y a des remarques sur le compte-rendu du conseil d'école du 16 novembre 2021 ? 
→ Pas de remarque.
→ Le compte rendu du conseil d’école du 16 novembre 2021 est donc validé.

2. Aménagements  de l'école depuis le dernier conseil d'école     :
Une demande souvent effectuée et qui figurait dans le DUER présenté en mars dernier a été satisfaite  : les poteaux du
préau de l'école maternelle sont désormais entourés par une protection en mousse.
Par ailleurs des protections en mousse ont aussi été installées sur les poteaux du nouveau préau de la cour des grands.

3.  Installation d'un point compost à l'école     :
→ Intervention de Stéphanie ROLLIN. 
Mme ROLLIN a rencontré M. MAZOYER, maître composteur au SIVOM du Louhannais, qui est venu à l'école voir la
situation en février. Après s'être renseigné auprès de la cantinière sur la quantité de déchets compostables produits par la
cantine, il préconise l'installation de 3 bacs de 400 litres (un pour les apports, un pour la matière sèche et un pour la
maturation). Le choix de la contenance des bacs est en rapport avec le nombre d'enfants mangeant à la cantine.
Si la commune donne son accord, l'installation pourrait être programmée en mars/avril 2022. Les bacs sont gratuits pour
la commune et l'installation serait faite par le Maître composteur. 
Il  préconise également que les bacs soient  adossés au muret  coté parking afin qu'ils  soient protégés de la chaleur
et moins visibles depuis le parking. Pour ce faire, il y aurait nécessité de déplacer les points de stationnement vélo qui se
trouvent là. Mme ROLLIN demande si c'est envisageable.

Madame ROLLIN rappelle qu'elle a fait une demande pour des bacs pour faire des plantations (demande lors conseil
d'école de juin 2021 et rappelée lors du conseil  d'école de novembre 2021) et demande s'ils  seront  prochainement
installés car la saison des plantations va commencer.

Par ailleurs, Madame ROLLIN a rencontré M BLANC dernièrement et il lui a dit qu'il serait peut-être possible de fermer le
coin jardin côté rue et d'installer un portillon côté cour pour que l'accès soit sécurisé. Mme ROLLIN souhaite savoir si
c'est envisageable.

Monsieur MAZOYER propose également des animations concernant le tri des déchets et le compostage, en plus de la
mise en route du composteur. Il peut également aider à aménager le « coin jardin », soit  cette année, soit  dans les
années à venir (choix des plans, mise en place d'une haie...).



4. Renouvellement des vélos de la cour maternelle     :
→ Intervention de Gaëlle DELOULE.
Les vélos de la cour ont au minimum 12  ans (peut-être plus, on n'est pas remonté au delà) : C'était donc de la très bonne
qualité, ça a duré (pas facile de résister dans une cour maternelle, avec une utilisation quotidienne), mais ils arrivent en
fin de vie.
Gaëlle a vu avec la collègue des GS, Karine MERLE pour que le matériel puisse servir aux PS, MS et GS. 
Elles aimeraient : 2 sortes de draisiennes :  1 PS/MS et 1 pour les GS, 1 Mini trottinette 3 roues, 1 Grand tricycle et 1
nouveau roulant, appelé « TAXI » dans le catalogue et qui a 2 places.
Total pour ces 5 articles : 1162 € 01 TTC.
→ Le devis figure en annexe à ce compte-rendu.

Par ailleurs, on peut trouver des pièces détachées pour simplement changer les poignées. Les poignées étant usées, des
tubes ont percé le plastique. M. BELA a juste mis du scotch pour les protéger, ce qui s'est usé très vite.
Les poignées sont vendues 12 € TTC la paire. Il nous reste 8 anciens roulants en état donc on aurait besoin de 8 paires. 
→ Est-il possible de procéder au renouvellement de ces poignées ? (12€ x 8 donc 96 €). 
(Changer les roues coûterait trop cher par rapport au prix du matériel neuf : 100 € la roue).

5. Projets et sorties de fin d'année     :
a) Classe PS/MS : En Avril, il y aura un intervenant « découverte de percussions africaines ». Une séance de découverte,
un matin.  30 instruments différents seront présentés, dont des instruments que les enfants ne connaissent pas. Ils
pourront essayer en jouant dessus, essayer des rythmes...
(Cette animation sera en remplacement du projet « Art et Gestion des émissions » qui avait été évoqué : L'animatrice n'a
pas fini sa formation (repoussée à cause du COVID). Peut-être que ça pourra se faire l'année prochaine). 
b) Classe PS/MS, GS et CP/CE1 : La journée de sortie se fera avec les 3 classes ensemble. Projet : musée du jouet à
Moirans-en-Montagne. Le musée propose des animations pour les écoles, c'est plus intéressant qu'une simple visite
qu'on peut faire en famille. Il n'y aura pas que la visite.
En plus du musée, un ou deux activités proches seront prévues (rando). Sortie toute la journée avec Pique-Nique.
c) Classes GS et CP/CE1 : Le séance 2 de « école et cinéma » qui a été repoussée, sera le 1er avril (Après-midi).
d) CM1/CM2 : Défis anglais avec les conseillers département « langue. » Le défi dure 6 semaines, dans la peau de
détectives : Défis audio et retour par courriel. Ils ont donc déjà commencé avec un défi par semaine depuis le retour des
vacances d'hiver et le 14 avril, ce sera la journée super défi en temps réel. Il faudra valider chaque défi avant de recevoir
le suivant. Ceci se fait en classe entière. 
e) Classe CE2/CM1 : Le jeudi 10 mars, un agent SNCF est venu faire une intervention sur les risque ferroviaires, sous
forme de petites vidéos et échange avec les enfants (risques sur les voies, sur les quais, aux passages à niveau...). 
f) Classes CE2/CM1 et CM1/CM2 : On devrait enfin pouvoir partir à la découverte des volcans d'Auvergne. Voyage dont
on a déjà beaucoup parlé depuis 2 ans, après 2 reports dûs au COVID. L'ordre des activités a changé, mais pas les
activités. Les sorties en montagne seront accompagnées par un guide AMM (Accompagnateur en Moyenne Montagne)
pour chacune des 2 classes. Voyage prévu du 13 au 17 juin 2022. Les parents accompagnateurs seront Audrey RISSE et
Kévin HUMBERT. 
→ Mme FOUDRINIER pose la question pour Clarence qui sera encore en fauteuil roulant au moment du voyage.
→ Il pourra venir, tout n'a pas encore été calé avec le centre, mais ce sera possible. En fonction des chemins, si certains
sites sont impossibles en fauteuil, il pourra ponctuellement suivre l'autre classe au moment de ces activités ou rester un
peu avec un parent. La majorité des activités restera possible.

6. Questions diverses     (reçue au moins 3 jours avant le conseil d'école)     :
Pas de question reçue suffisamment tôt pour être inscrite à l'ordre du jour de ce conseil d'école.

Questions posées oralement lors du conseil d'école     :
a) Mme BERGER transmet une question de parent de CM2 sur les devoirs en maths.
→ Cette question est à voir directement avec l'enseignante de la classe, pas en conseil d'école.
b) Est-ce qu'en fin d'année le Rallye ou le Pique-Nique pourront se faire ? 
→ OUI, le Rallye se fera au moins pour certaines classes.
→  Le Pique-Nique devrait pouvoir se faire aussi : à prévoir.
c) Quelles sont les prévisions d'effectifs pour la prochaine rentrée ?
→ Il y aura toujours 5 classes. 12 CM2 vont partir au collège. Les effectifs de PS sont toujours difficiles à prévoir mais il y
a eu 14 naissances sur la commune en 2019.

Liste des annexes à ce compte rendu     :
•Annexe 1 : Devis pour le renouvellement des vélos de la cour maternelle.

La secrétaire de séance, Le Directeur,
Céline BONNET. Sylvain WLASSEWITCH.


